

La médaille de l'UQAR est remise aux travailleuses et aux travailleurs du réseau de la santé et des services sociaux

Rimouski, le 17 juin 2021 – L'Université du Québec à Rimouski a remis la médaille de l'UQAR aux travailleuses et aux travailleurs du réseau de la santé et des services sociaux des régions des Îles-de-la-Madeleine, de la Côte-Nord, de la Gaspésie, du Bas-Saint-Laurent et de Chaudière-Appalaches. Cette distinction souligne leur contribution inestimable à la lutte contre la COVID-19.

La médaille de l'UQAR est décernée à des personnes en reconnaissance de leur contribution remarquable dans un secteur lié à l'une des missions principales de l'Université, soit l'enseignement, la recherche et le service à la collectivité.

En cette année particulière, l'UQAR souhaite souligner le travail exceptionnel des employées et des employés du réseau de la santé et des services sociaux depuis le début de la pandémie. « Ces travailleuses et travailleurs ont été au front dans cette lutte au coronavirus. Elles et ils ont investi un nombre d'heures incalculable pour planifier, réajuster et offrir les soins de santé et les services sociaux aux personnes atteintes du virus et à la population générale. Leur dévouement, leur assiduité et leur sens du devoir méritent toute notre admiration. En remettant cette médaille, l'UQAR souhaite exprimer toute sa reconnaissance à ces travailleuses et travailleurs de la santé et des services sociaux des régions dans lesquelles elle est implantée », indique le recteur **François Deschênes**.

La lutte contre la COVID-19 a fait ressortir la nécessité d'une solidarité élargie qui s'étend à l'ensemble de la population. « La pandémie n'est pas encore terminée, mais l'incroyable effort de vaccination actuellement déployé

par les travailleuses et les travailleurs du réseau de la santé et des services sociaux, de même que l'évolution de la situation épidémiologique, nous donnent bon espoir de retrouver, dans les prochains mois, une vie normale. Nous tenons donc à les remercier également pour cet important effort qui se poursuivra au cours des prochains mois », ajoute le recteur Deschênes. « Une bonne façon de leur témoigner notre solidarité est d'ailleurs d'aller se faire vacciner et de continuer à respecter les mesures sanitaires en vigueur. »

Les PDG des Centres intégrés de santé et de services sociaux des régions dans lesquelles l'Université est implantée, soit **Jasmine Martineau** (Îles-de-la-Madeleine), **Claude Lévesque** (Côte-Nord), **Chantal Duguay** (Gaspésie), **Isabelle Malo** (Bas-Saint-Laurent) et **Patrick Simard** (Chaudière-Appalaches), ont reçu la médaille au nom de toutes les employées et de tous les employés, ainsi que les gestionnaires, les médecins et les bénévoles, de leur établissement respectif. En raison des directives sanitaires toujours en vigueur, la remise a eu lieu virtuellement.

À propos de l'Université du Québec à Rimouski

L'UQAR est une université du réseau de l'Université du Québec historiquement arrimée aux réalités des milieux qu'elle dessert. Avec ses campus à Lévis et à Rimouski, elle offre des programmes de formation à tous les cycles dans des disciplines variées à près de 6600 étudiantes et étudiants et se distingue par l'accessibilité et la qualité de ses formations ainsi que par l'encadrement des étudiantes et des étudiants. L'UQAR est également présente en Beauce, dans le KRTB (Kamouraska, Rivière-du-Loup, Témiscouata et Les Basques), dans la Baie-des-Chaleurs, à Gaspé, à Matane, à Baie-Comeau et aux Îles-de-la-Madeleine. Elle se démarque par son rayonnement en recherche autour de ses trois axes d'excellence que sont les sciences de la mer, le développement régional et la nordicité, mais aussi dans de nombreux domaines des sciences naturelles et du génie, des sciences humaines et sociales ainsi que de la santé.

-30-

Source:

Jean-François Bouchard
Service des communications
jean-francois bouchard@uqar.ca